

EL MENSAJE DE JESÚS

Objetivo: Comprender cuál es el mensaje central de Jesús y cómo podemos vivirlo cada día.

Jesús vino al mundo con una misión muy especial: enseñarnos que Dios es nuestro Padre y que nos ama profundamente. Él no solo hablaba de Dios, sino que vivía ese amor todos los días. A través de sus palabras y acciones, Jesús nos dejó un mensaje muy claro: Dios nos ama y quiere que vivamos en paz, con amor y perdón entre nosotros.

Uno de los mensajes más importantes de Jesús fue el mandamiento del amor. Él dijo: *“Ámense los unos a los otros como yo los he amado”* (Juan 13, 34). Esto significa que debemos tratar a los demás con cariño, respeto, comprensión y ayudar a quien lo necesite, tal como lo hizo Jesús.

Jesús también hablaba del Reino de Dios, que no es un lugar con castillos y reyes, sino un mundo mejor donde todos se aman, comparten, perdonan y viven como hermanos. Este Reino empieza en nuestros corazones y se construye con nuestras acciones diarias: cuando ayudamos a un amigo, cuando decimos la verdad, cuando perdonamos, cuando rezamos.

El mensaje de Jesús fue para todos, sin importar su edad, lugar o situación. Él enseñó con parábolas, es decir, con cuentos que tienen una enseñanza. Por ejemplo, la parábola del buen samaritano nos enseña a ayudar a todos, incluso a los que son diferentes.

Hoy, nosotros también somos llamados a compartir el mensaje de Jesús. No hace falta ser grandes o importantes, basta con amar de verdad, perdonar, y vivir con alegría y fe. Así, poco a poco, ayudamos a que el mundo sea más como Dios lo soñó.

Actividades

1. Responde en tu cuaderno las siguientes preguntas

- ¿Cómo describía Jesús al Reino de Dios?
- ¿De qué trata el mandamiento del amor?
- ¿Cómo ayudamos a que el mundo sea como Dios soñó?

2. Selecciona la respuesta correcta

- ¿Cuál es el mandamiento más importante que enseñó Jesús?
 - a. No correr en la iglesia
 - b. Ámense unos a otros como yo los he amado
 - c. Respetar las señales de tránsito

Fuentes:

Biblia de América – Evangelio de Juan 13, 34; Lucas 10, 25-37 / Catecismo de la Iglesia Católica, puntos 541–546 (El Reino de Dios)
Youcat para niños, Ediciones Encuentro (2019) / Documento de Aparecida (2007), Conferencia Episcopal Latinoamericana

- ¿Cuál fue la misión especial de Jesús?
 - a. Enseñar matemáticas
 - b. Construir una iglesia
 - c. Enseñarnos que Dios es nuestro Padre y que nos ama
- ¿Dónde empieza el Reino de Dios?
 - a. En los templos
 - b. En nuestros corazones
 - c. En el cielo
- ¿Cómo debemos tratar a los demás, según el mandamiento del amor?
 - a. Con gritos y enfado
 - b. Con indiferencia
 - c. Con cariño, respeto y comprensión
- ¿Qué tipo de cuentos usaba Jesús para enseñar?
 - a. Parábolas
 - b. Chistes
 - c. Historias de terror
- ¿Qué enseñanza nos deja la parábola del buen samaritano?
 - a. Ayudar incluso a los que son diferentes
 - b. Ayudar solo a los amigos
 - c. Ignorar al que sufre
- ¿Qué nos enseña Jesús sobre el amor de Dios?
 - a. Que hay que ganarlo
 - b. Que es para unos pocos
 - c. Que es para todos y es muy grande
- ¿Qué pasa cuando vivimos como Jesús nos enseñó?
 - a. El mundo se vuelve más triste
 - b. Ayudamos a construir un mundo mejor
 - c. Hacemos daño a otros
- ¿Quiénes pueden recibir el mensaje de Jesús?
 - a. Solo los adultos
 - b. Solo los sacerdotes
 - c. Todas las personas

3. Lee las afirmaciones. Escribe V si es verdadera o F si es falsa

- Jesús vino al mundo para enseñarnos que Dios nos ama. _____
- El Reino de Dios es un lugar con castillos y reyes. _____
- Las parábolas son cuentos con una enseñanza que usaba Jesús. _____
- Jesús enseñaba a ignorar a los que eran diferentes. _____